

Raúl Castro félicite le ministère de l'Intérieur pour son 58e anniversaire



La Havane, 6 juin, (RHC).- Le général d'armée, Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a félicité les membres du ministère de l'Intérieur à l'occasion, ce jeudi, de son 58e anniversaire et aussi pour le 60e anniversaire de la direction générale d'intelligence.

Dans une lettre, le dirigeant cubain a souligné qu'il est conscient de grandes batailles qu'ils livrent aux côtés du peuple cubain pour la défense des acquis de la Révolution.

Il a salué le travail qu'ils réalisent pour préserver la sécurité de l'État et l'ordre intérieur, travail qu'il a qualifié d'exemple pour relever les défis du présent et de l'avenir de la Patrie.

Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a également félicité les travailleurs du ministère de l'Intérieur.

Sur Twitter, le président cubain a mis en relief l'histoire de ce ministère chargée d'héroïsme, d'audace, de sacrifice, de fidélité, d'intelligence et de victoires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192761-raul-castro-felicite-le-ministere-de-linterieur-pour-son-58e-anniversaire>



Radio Habana Cuba